

07/09/17

BOESENBIESEN Éleveurs du Ried

# Les 20 ans de la Cuma

Dimanche, la CUMA des Éleveurs du Ried a fêté ses vingt ans et le départ en retraite de son premier salarié, Rémy Huntzinger.

**PRÉSIDÉE PAR** Marc Gisselbrecht, la Cuma (coopérative d'utilisation de matériel agricole) regroupant neuf éleveurs exploitants agricoles, avait acquis en janvier 1997 sa première machine, une déssilieuse-mélangeuse-distributrice pour le nourrissage du bétail.

Un achat qui avait également permis de créer le premier emploi de la coopérative. Cette machine, conçue dans les kibboutz israéliens, était une première dans la région.

**« Elle renforce la solidarité entre les agriculteurs »**

Conduite par Rémy Huntzinger, elle sillonne depuis, tous les jours, les routes du Ried, sur un circuit d'une quarantaine de kilomètres entre Saasenheim, Baldenheim et Elsenheim, allant de ferme en ferme pour nourrir les vaches laitières, les génisses et les taurillons. « Elle nous procure



Les adhérents de la Cuma des Éleveurs du Ried ont remercié leur premier salarié, Rémy Huntzinger,, qui prend sa retraite. PHOTO DNA

un gain de temps appréciable et permet une bonne gestion du fourrage, dont elle garantit la distribution même en cas d'indisponibilité de l'agriculteur », assure le président Gisselbrecht. « En prime, elle renforce la solidarité entre les agriculteurs », ajoute-t-il. Depuis sa création, la Cuma a évolué et mûri. Ils sont maintenant 17 à y avoir adhéré et

elle gère une vingtaine de machines agricoles allant du tracteur à la tonne à lisier en passant par l'épandeur à fumier ou le semoir.

Rémy, le premier salarié, a pris de l'âge et a fait valoir ses droits à la retraite. Ce dimanche, les membres de la Cuma, en fêtant les vingt ans de leur "entreprise", l'ont remercié pour ses vingt années de bons

et loyaux services au sein de la coopérative. « Nous avons embauché deux jeunes pour le remplacer et assurer la gestion du matériel tous les jours de la semaine, dimanche compris. L'avenir de la Cuma des Éleveurs du Ried est directement lié à l'évolution de l'élevage en France », conclut Marc Gisselbrecht. ■

G.R.